



DIE POSAUNE

Russland erneuert Nukleartests

- Ezekiel Malone
- [27.10.2023](#)

Russland hat am Mittwoch unter der Aufsicht von Präsident Wladimir Putin ein Atomwaffentraining durchgeführt. Zuvor hatte das Oberhaus des russischen Parlaments einstimmig dafür gestimmt, aus dem Vertrag über das umfassende Verbot von Nuklearversuchen auszutreten, der den Unterzeichnern die Durchführung von Atomwaffentests untersagt.

Das Angriffsstraining umfasste Luft-, Land- und See-Nuklearübungen.

- Tu-95MS-Raketenwerfer haben luftgestützte Marschflugkörper abgeschossen.
- Eine ballistische Interkontinentalrakete vom Typ Yars wurde auf dem Kosmodrom Plesetsk auf dem Übungsgelände Kura in Kamtschatka, Russland, getestet.
- Ein Atom-U-Boot hat eine ballistische Rakete vom Typ Sineva in der Barentssee gestartet.

Beunruhigende Trends: Jahrzehntlang, nach dem Ende des Kalten Krieges, schien die Möglichkeit eines Atomkrieges unwahrscheinlich. Aber in den letzten Jahren haben sich die globalen Bedingungen verschlechtert und die Wahrscheinlichkeit ist drastisch gestiegen. Dieses Streiktraining ist der jüngste Hinweis darauf, dass ein Atomkrieg nicht mehr weit entfernt ist.

Die Prophezeiung sagt: In Matthäus 24, 21-22 prophezeite Jesus Christus einen globalen Krieg, der so verheerend sein würde, dass er, wenn er nicht gestoppt wird, alles menschliche Leben auf der Erde auslöschen würde. Ein solch zerstörerischer Krieg war bis zu den technologischen Entwicklungen der letzten Jahrzehnte nicht möglich.

Bibelstellen in Hesekiel und der Offenbarung zeigen, dass Russland eine der Hauptmächte in diesem kommenden globalen Konflikt sein wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [Das nukleare Harmagedon steht „vor der Tür“](#).